

Taller: La importancia de la amistad y el buen trato

Curso: Pre Kínder

OBJETIVO DEL TALLER:

Desarrollar una estrategia de resolución de problemas frente a situaciones que se presentan en la interacción con otros/as, reconociendo la importancia del buen trato y de la amistad.

OA MINEDUC:

- Desarrollo Personal y Social, Convivencia y ciudadanía (8), (10).

TIEMPO: 45 minutos.

RECURSOS/MATERIALES

- Acceder a actividad interactiva en plataforma “Monstruos - Amistad y buen trato“



[Acceder aquí](#)



Recuerda que para acceder a esta actividad debe estar logeado en la plataforma CESI

ANTES DE COMENZAR:

- Se sugiere que revise la actividad previamente, para familiarizarse con el contenido.
- Es importante leer las ideas claves con anticipación; incluso puede tenerlas a la vista mientras realiza la actividad, ya que éstas le ayudarán a guiar la reflexión.

Paso 1: Apertura

Comience la actividad señalando: “Hoy hablaremos de la importancia de la amistad. Para esto miraremos una pequeña historieta que tiene que ver con una historia de unos monstruos y deben poner mucha atención para poder entenderla”.

Paso 2: Desarrollo

Una vez en la actividad “Monstruos, amistad y buen trato”, debe seguir las instrucciones de las láminas, si cuenta con audio, podrá reproducir cada uno de los sonidos asociados a cada personaje, por el contrario, puede leer manualmente la historia.

Para guiar esta historia, se sugiere que el facilitador del taller cuente de forma entretenida esta historia, intencionando la participación de los y las niñas, haciendo preguntas, como por ejemplo: ¿hasta ahora alguna duda? ¿qué creen que pasará después?.

Puede invitar a participar a algunos estudiantes para que reproduzcan un sonido o lo ayuden a cambiar la pagina.

Paso 3: Cierre

Para cerrar esta actividad, en la última lámina de la actividad, hay un signo de pregunta (?) que al presionarlo contiene una pregunta que puede utilizar para ir dando cierre al taller.

Puede cerrar con esta explicación:

“Es importante que cuidemos nuestras emociones y sentimientos como también la de los demás, si somos respetuosos por nuestros compañeros, todos nos sentiremos mejor”.

“Tener amigos y tratarlos con bien, es importante para que podamos mantener una amistad en el tiempo. Las amistades son como las plantitas: se cuidan todos los días y se tratan con mucha delicadeza”.

IDEAS CLAVES

Este taller busca, a través de una metodología lúdica, proporcionar un espacio entretenido y grato para los estudiantes donde puedan identificarse a través de una historia breve y entretenida guiada por el facilitador/ra del taller.

A través de esta metodología reforzamos la dimensión ética de los estudiantes.

La dimensión ética se relaciona con el modo en que las personas perciben sus propios valores morales y los atributos que destacan de sí mismos.

Desde la infancia, tanto las familias y las instituciones educativas, transmiten a sus estudiantes valores y creencias que van dando forma a sus habilidades reflexivas. En la medida que van creciendo, van evaluando sus acciones en tanto sean respetuosas, honestas, justas, etc.

El reforzar el cuidado y el buen trato, la capacidad de cuidar a otro y la vivencia de ser cuidado, es una experiencial fundamental para desarrollar la dimensión ética, favorece la reflexión sobre el impacto que tienen nuestras elecciones y decisiones en la vida.